

Zeitwende

Ein Generationentheater



Donnerstag, 1. Oktober, 20 Uhr

Samstag, 3. Oktober, 17 Uhr

im kath. Franziskuszentrum, Bassersdorf

Ein Projekt der Gemeinde Bassersdorf im Rahmen der Alterskampagne

„Alles hat seine Zeit. Hohes Alter.“

Konzept und Regie Claudia Nötzli

Zeitwende

Ein Generationentheater

Der Dorfplatz, ein Platz im Dorf, Begegnungsort und Treffpunkt. Erleben Sie im Theater Zeitwende Begegnungen zwischen Jung und Alt aus der Sicht von Seniorinnen und Jugendlichen. Sieben Seniorinnen aus Bassersdorf und Nürensdorf nehmen Sie mit in ihre Erinnerungen und Geschichten aus ihrer Jugendzeit. Parallel dazu das Leben der heutigen Jugend, zeitgemäss eingespielt als Video.

Es wirken mit: Rosmarie Altorfer, Margrit Bally, Hanni Brunner, Susi Fedrizzi, Edith Jacober, Rosmarie Kummer, Ruth Martinelli und Jugendliche der Oberstufenklasse B2b

Konzept und Regie: Claudia Nötzli

Film: Othmar Zeder

Veranstaltungsort

kath. Franziskuszentrum, Aeussere Auenstrasse 1, Bassersdorf
Bitte benutzen Sie infolge der Bauarbeiten den Eingang bei der Kapelle und die Parkplätze beim Bahnhof und im Dorfzentrum.

Ticketpreise

Erwachsene 20 Franken / Kinder, Legi und ZL 15 Franken

Vorverkauf ab 1. September 2015

Tickets sind über die Gemeindebibliothek Bassersdorf Klotenerstrasse 1 und die Dorfdrogerie Hafen Klotenerstrasse 8, sowie an der Abendkasse erhältlich.

Mit freundlicher Unterstützung durch: Gemeinnützige Gesellschaft des Kantons Zürich, Ressort Kultur / Paul Schiller Stiftung / Grütlí Stiftung Zürich / Hatt-Bucher-Stiftung / Jugendkommission Bassersdorf / Migros Kulturprozent / Trägerschaft der Alterskampagne